

[News](#)

News: Zwei positive Corona-Fälle an der Inselschule auf Juist

Beigetragen von JNN am 29. Jun 2021 - 12:01 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist von Montag zu Dienstag um zwei auf jetzt 15 Fälle gesunken. Der Inzidenzwert liegt bei 2,1. Ergänzend weist der Landkreis in seiner heutigen Pressemitteilung darauf hin, dass es zwei weitere positive Fälle auf Juist gibt. Das Ergebnis des PCR-Tests liegt erst seit heute vor, daher werden die beiden Fälle in der Statistik noch nicht aufgeführt, da diese immer die Lage des Vortages abbildet. Es handelt sich dabei wohl um zwei Juister Schüler, die positiv getestet wurden.

Das zumindest haben Recherchen der in Oldenburg und mit dem Ableger „Moin Ostfriesland“ auch in Ostfriesland erscheinenden „Nordwest-Zeitung“ ergeben. Bei der Inselschule sei der Unterricht daher auch teilweise auf Homeschooling umgestellt worden. Ein Zusammenhang mit dem Tourismus und zu voll besetzten Fähren sehen weder das Gesundheitsamt, noch die Reederei Norden-Frisia, berichtet die NWZ heute.

TEXTQUELLEN: LANDKREIS AURICH, NWZ OLDENBURG